

Dimanche des Rameaux

Sam. 23 mars (Somerset 19h30)	+ Cecile Geirnaert – Offrandes des funérailles
Dim. 24 mars (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Adrien & Thérèse Caillier
Dim. 24 mars (Somerset, 11h)	+ Michel Picton – Offrandes des funérailles
Mer. 27 mars (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles

Dimanche de Pâques

- Jour du Seigneur -

Jeudi Saint – le 28 mars (18h30)	+ Rita Grenier- Offrandes des funérailles
Sam. 30 mars (Somerset 19h30)	+ Lucille & Greg Gaudet- Alain & Michelle Grenier
Dim. 31 mars (St-Léon, 9h)	Intentions des paroissien.nes – L'abbé Marcel
Dim. 31 mars (Somerset, 11h)	Dorothy, Welsey & Kelsey – Guy & Huguette Boulet
Mer. 3 avril (St-Léon, 9h)	Pas de messe



Le 24 mars 2024 - Dimanche des Rameaux

Pilate leur dit encore : « Que ferai-je donc de celui que vous appelez le roi des Juifs ? » Et ils s'écrièrent de nouveau : « Crucifie-le ». - Marc 15, 12-13 Jésus nous a dit : « Tout ce que vous faites au plus petit de mes frères, c'est à moi que vous le faites ». Chaque jour, nous avons l'occasion d'aider quelqu'un. Chaque jour, nous avons l'occasion de voir le visage de Jésus dans les autres et d'être le visage de Jésus pour les

autres. Chaque jour, nous passons à côté d'une personne dans le besoin. Priez pour avoir la force et le courage d'être la réponse à la prière de quelqu'un.

BIENVENUE À TOUS! RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN

PRINTANIER: 10 AVRIL 2024 « Chers amis, Je vous invite toutes et tous à notre Rassemblement diocésain printanier en français, dans l'esprit d'une maisonnée de foi. Par la musique et le chant, la Famille Myriam de la Saskatchewan saura nous entraîner joyeusement dans la célébration. Merci d'avoir gardé la date! Que vous fassiez partie d'une maisonnée de foi ou non, donnons-nous tous rendez-vous le mercredi soir 10 avril prochain à 19 h en la Salle paroissiale Saints-Martyrs-Canadiens, au 289 av. Dussault. Des fruits, desserts et boissons seront servis dès 18 h 30. Bienvenue à tous! Invitez vos parents et amis, et venez nombreux! » Monseigneur LeGatt. Pour toute question, écrivez-nous à maisonnees@archsaintboniface.ca

HORAIRE DU TRIDUUM PASCAL

JEUDI SAINT : Le 28 mars : MÉMOIRE DE LA CÈNE DU SEIGNEUR

St-Léon : 18h30 - en français.

Somerset : 20h30 - bilingue.

VENDREDI SAINT : Le 29 mars : LA PASSION DU SEIGNEUR

St-Léon : 15h00 – l'abbé Carrière présidera – en français

Somerset : 15h00 – animé par une équipe de laïcs - bilingue

SAMEDI SAINT : Le 30 mars : VEILLÉE PASCALE

Somerset : 21h00 : Veillée Pascale - bilingue

MATIN DE PÂQUES : Le 31 mars :

DIMANCHE DE LA RÉSURRECTION DU SEIGNEUR

St-Léon : 9h00 - en français

Somerset : 11h00 - bilingue

QUÊTE POUR LES LIEUX SAINTS

L'Église Catholique a un grand attachement à la Terre Sainte.

Elle choisit de prendre soin de certains lieux qu'elle considère important, et même sacré.

Elle aide également des séminaristes et des écoles de formation Biblique.

De plus, elle aide des pèlerins qui viennent pour prier et vivre une expérience de foi en Terre Sainte.

En raison des guerres, l'Église répond à de grands besoins dans cette région.

Voici des raisons pour lesquels nous faisons une quête le Vendredi Saint.

Soyons généreux et solidaires pour répondre aux besoins de l'Église au pays de Jésus.

Célébration de la fête de la Miséricorde Divine à la Cathédrale de Saint-Boniface – le 6 avril 2024

La paroisse Cathédrale Saint-Boniface se prépare à célébrer, à partir de cette année, la fête de la Divine Miséricorde, qui tombe le deuxième dimanche de Pâques de chaque année. Cette fête sera précédée d'une Neuvaine qui commence le Vendredi Saint, 29 mars. Nous aurons ainsi l'occasion de célébrer le Grand amour et le Pardon du Seigneur Jésus qui s'est révélé « Riche en Miséricorde ». Jésus a aussi promis à sainte Faustine Kowalska l'indulgence plénière ou le pardon total accordé aux personnes qui feront le sacrement de Réconciliation et recevront l'Eucharistie en la fête de la Divine Miséricorde. Le samedi 6 avril à 15 h 45, nous aurons l'opportunité d'adorer le Seigneur devant le Saint-Sacrement, de prier ensemble le chapelet de la Divine Miséricorde, de célébrer le sacrement de la Réconciliation et de conclure avec la célébration de la Messe. En préparation à cette fête, vous êtes invités à faire la Neuvaine de la Miséricorde Divine, qui débutera le Vendredi Saint

MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions

De

Roselyne & Randy
McLaughlin

Février

Part-à-Dieu : 775\$
Pré autorisé : 1110 \$

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

On Palm Sunday, a five-year-old boy had a sore throat and stayed home from church with a babysitter. When the family returned home, they were carrying several palm branches. The boy asked them what they were. "People held them over Jesus' head as He walked by," his father told him. "Wouldn't you know it," the boy fumed. "The one Sunday I don't go and Jesus shows up."

Déclaration commune sur Gaza avec Caritas Australie et Caritas Nouvelle-Zélande Développement et Paix – Caritas Canada vient de publier une déclaration commune sur Gaza avec Caritas Australie et Caritas Nouvelle-Zélande. Cette déclaration est une réponse aux déclarations faites par les premiers ministres des trois pays le mois dernier et à la fin de l'année dernière. Dans la première, ils avaient appelé à un cessez-le-feu et à la paix à Gaza. Dans la deuxième, ils avaient réitéré cet appel, dénoncé le projet d'invasion de Rafah par Israël et exhorté ce dernier à « écouter la communauté internationale ». Notre réaction a été motivée par le manque d'indications de la part d'Israël de prendre en considération les demandes de nos premiers ministres et par l'aggravation rapide de la situation à Gaza. Cette déclaration est le fruit des discussions tenues à Rome entre notre directeur général Carl Héту, et ses homologues de Caritas d'Australie et de Caritas Nouvelle-Zélande. Dans notre déclaration commune, nous demandons aux premiers ministres de déployer tous les moyens possibles pour obtenir un cessez-le-feu, la libération des otages et la mise en place de corridors humanitaires. Nous plaidons également en faveur de l'acheminement de l'aide par camion plutôt que par bateau ou par avion.

Maisonnées de foi - Témoignage « Notre communauté vit régulièrement des partages de la Parole de Dieu en petits groupes depuis plusieurs années. Lorsque Monseigneur LeGatt a lancé les Maisonnées de foi à l'automne 2022, nous avons été enchantées et cela nous a confirmé dans notre pratique. Bien que nous ayons conservé notre propre manière de vivre ces partages, cette initiative diocésaine pastorale nous a fortement encouragées à continuer et nous nous sommes réjouies que les laïcs soient invités à y prendre part et à en récolter des bons fruits spirituels pour leur vie de foi. » Sœur Cécile Fortier, m.o

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin : 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 24 mars 2024 – Dimanche des Rameaux



Peu avant la Pâque juive, Jésus entre à Jérusalem, il est grave. Comme il l'a dit plusieurs fois à ses disciples, il sait que sa Passion aura lieu à cet endroit. Le père Jacques Nieuviarts, assomptionniste et bibliste, déchiffre le sens de l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem à travers différents textes bibliques. Quelle joie plus grande au temps de Jésus, que de monter à Jérusalem pour les grandes fêtes de pèlerinage, en particulier celle de la Pâque. Les foules qui entourent Jésus aux portes de la ville partagent cette joie. Pour Jésus elle est mêlée de gravité. En chemin, il a plusieurs fois annoncé à ses disciples que Jérusalem est pour lui la ville de la Passion et de sa mort sur une croix. Il a pleuré avec amertume aussi sur la ville : « *Jérusalem, Jérusalem, toi qui tues les prophètes et lapides ceux qui te sont envoyés, que de fois j'ai voulu rassembler tes enfants comme une poule rassemble sa couvée sous ses ailes... et vous n'avez pas voulu !* » (Luc 13, 34).